



# Wie Hitlers Exekutive Graz prägte

Die Geschichte der Polizei unter Hitler wird im Graz Museum aufgearbeitet.

Ab Anfang Oktober widmet sich eine Ausstellung im Graz Museum der österreichischen Polizei zur Zeit des Nationalsozialismus. Unter dem Titel „Hitlers Exekutive“ wird die Organisation, ihre Aufgaben und Gesinnung mitsamt den Brüchen und Kontinuitäten vor und nach der NS-Zeit beleuchtet. Biografien geben unterdessen einen Einblick in die Schicksale und Verhaltensweisen österreichischer Polizisten und Gendarmen – von Freiheitskampf bis zu Tyrannei und Mord. Die Ausstellung

ist aus dem Forschungsprojekt „Die Polizei in Österreich. Brüche und Kontinuitäten 1938–1945“ hervorgegangen, welches vom Bundesministerium für Inneres initiiert und von der Universität Graz/Ludwig Boltzmann Institut für Kriegsfolgenforschung in Kooperation mit dem Dokumentationsarchiv des österreichischen Widerstandes und dem Mauthausen Memorial durchgeführt wurde. Eröffnet wird die Ausstellung am Mittwoch, dem 2. Oktober, um 18 Uhr.



**Das Graz Museum beleuchtet die Polizei der NS-Zeit.**

MeinBezirk/Marie Ott